Politique

... Réponse et vœux du chef de l'État à la presse

Ali Bongo: «Le Gabon est un pays de liberté d'expression»

J.K.M

Libreville/Gabon

REPONDANT aux vœux que lui ont adressés, hier dans l'après-midi, les représentants de la presse nationale, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a interpellé l'ensemble des membres de cette corporation à faire montre de responsabilité dans l'exercice quotidien de leur missions. En se conformant aux principes éthiques et déontologiques qui régissent leur corps de métier.

Cette interpellation du président de la République est d'autant pertinente qu'il a

constaté, pour le déplorer, que de nombreux journaux excellent dans l'injure, la calomnie, la diffamation, la propagation des fake news (fausses informations), de la violence, etc. Un comportement doublé du fait que, a-t-il indiqué des mains noires tapies dans l'ombre manipuleraient, au gré de leurs intérêts, les hommes et femmes des médias.

Toute chose aux antipodes, a précisé Ali Bongo Ondimba, du devoir d'informer, renseigner, rendre compte et faire comprendre inhérent à la profession de journaliste.

D'où, a-t-il lancé, dans le droit fil de son intervention du 31 décembre dernier, la nécessité pour ces derniers

de se remettre en question, de veiller à la cohésion nationale et de s'approprier la nouvelle action publique mue par le triple sens des priorités, du concret et de l'efficacité. Entendu que, a précisé Ali Bongo Ondimba, ces remarques ne doivent pas être comprises comme une volonté de sa part d'entraver, de quelque manière que ce soit, la liberté de la presse. Mais plutôt, un appel à plus de professionnalisme, rigueur, probité dans le traitement de l'information. " Je ne suis pas contre la liberté de la presse. Mais, faites attention à la manière avec laquelle vous l'utilisez! ", a clamé le numéro un gabonais.

Pour ce faire, a-t-il pour-

suivi. dans le souci de contribuer à une meilleure formation des journalistes, il a annoncé l'ouverture, dès la rentrée prochaine, d'une école de journalisme. Et la mise sur pied d'une structure (Presse.one) devant permettre aux professionnels des médias d'avoir un accès plus aisé aux informations officielles. Tout en invitant le ministre d'État, ministre de la Communication, Alain-Claude Bilie-By-Nze, à mettre en œuvre dans "les délais raisonnables" le Fonds d'aide la communication, conformément aux nouvelles dispositions du Code de la communication. Non sans avoir indiqué que la radio panafricaine Africa



Ali Bongo Ondimba répondant aux voeux de la presse.

N°1 et l'Agence gabonaise de presse (AGP), actuellement en léthargie, devraient être dynamisées, afin de "redorer le blason de la presse gabonaise".

Présentation de vœux au chef de l'Etat Œuvrer au triomphe des valeurs d'excellence



Vue partielle du personnel de la première institution

M.A.M

Libreville/Gabon

C'EST l'un des objectifs que s'est fixé le personnel de la présidence de la République, hier, lors de la cérémonie des vœux au chef de l'Etat. Après le Corps diplomatique, le gouvernement,

les Corps constitués, les maires, les représentants des confessions religieuses, les Forces de défense et de sécurité et la presse, le tour est revenu à l'administration de la première institution du pays de se plier à la tradition.

A cette occasion, le secrétaire général (SG) de l'insti-



Le SG de la présidence a appelé ses collaborateurs à plus de cohésion dans le travail.

tution, Guy Rossatanga Rignault s'est voulu bref. Tout en soulignant que le tour leur revient de clôturer ce rituel républicain, le représentant de la présidence a formulé au couple présidentiel ses vœux de "santé, bonheur et quiétude". Dans son adresse, il s'est notamment appuyé sur son discours de l'année dernière dans lequel a-t-il relevé, il magnifiait l'union dans le travail. "Je l'exhortais il y a un an", a rappelé Guy Rossatanga Rignault.

En outre, il a, comme par le passé, appelé ses collaborateurs à la cohésion. Car pour lui, "il est utile et nécessaire d'être unis". Aux

a clamé Ali Bongo On-

dimba. Avant d'interpeller

tous ceux qui foulent au

pied certains principes, au

motif qu'ils seraient origi-

naires d'une province ou

bénéficieraient d'un quel-



Les agents du palais présidentiel à l'écoute du SG de leur institution.

uns et aux autres, il a demandé plus d'abnégation et de rigueur dans le travail. Tout comme, il a indiqué au chef de l'Etat les tâches qui sont les leurs avec les moyens mis à leur disposition. Toutefois, le SG n'a pas manqué de montrer à Ali Bongo Ondimba, le niveau de considération qu'ont les

autres administrations visà-vis des agents de la présidence de la République. A ce titre, il a souhaité que, cette nouvelle année qui commence soit l'occasion pour tous de s'affirmer davantage et de donner le meilleur de soi-même pour œuvrer au triomphe des valeurs d'excellence.

... Réponse et vœux du président de la République La sincérité et la loyauté au cœur du service

J.K.M

Libreville/Gabon

LA cérémonie de présentation des vœux au chef de l'État s'est achevée, hier, au palais du Bord de mer. En réponse à ceux du personnel de la présidence de la République, Ali Bongo Ondimba a appelé tous les agents en service dans cette institution à plus de discipline, sincérité et lovauté. Mais également de ne pas se départir de l'obligation de réserve inhérente à leurs fonctions. Et en s'appropriant, ainsi qu'il l'a dit lui-même, " la mise en œuvre de la nouvelle action publique qui doit être mue par le triple sens des priorités, du concret et de l'efficacité". Dans la foulée,



Le chef de l'Etat répondant aux vœux des agents de la présidence de la République.

le chef de l'État a fustigé le comportement des agents qui véhiculent des ragots, de fausses nouvelles, des mensonges, etc. Une attitude indigne pour tout agent en service dans la première institution du pays, a-t-il avancé. D'autant

que, a-t-il regretté, certains agents se paient même le luxe de ne pas venir travailler lorsqu'il est hors du pays, quand ils ne sont pas tout simplement en retard. D'où son appel à l'exemplarité. " Quand on travaille à la présidence de la Répu-



Vœux au président de la République.

Les personnalités présentes à la présentation des Ali Bongo Ondimba. blique, on doit être exemplaire à tout point de vue ".

conque soutien. " Je n'ai que des collaborateurs. Je ne connais que des Gabonaises et Gabonais", a lancé le chef de l'État. Non sans avoir invité les uns et les autres à redoubler plus d'ardeur et d'abnégation dans leurs tâches, en donnant le meilleur d'euxmêmes. Tout en soulignant pleinement conscience des difficultés auxquelles sont confrontés les agents en service à la présidence de la République dans l'accomplissement de leurs missions.

Sur votre agenda Rentrée de la Cour constitutionnelle

La cérémonie de rentrée solennelle de la Cour Constitutionnelle pour l'année 2018 aura lieu le Mardi 16 janvier 2018 au siège de la Haute Juridiction Constitutionnelle sis au boulevard du